gar a «La Hechizada», breve novela de ambiente campesino que obtuvo un resonante triunfo de crítica y de librería, y que es por muchos considerada como una pequeña obra maestra.

Más tarde Fernando Santiván ha publicado novelas de ambiente campesino, como «Charca en la Selva», novela de la región de Pucón, donde Santiván ha pasado muchos años de su vida, y un tomo de cuentos, «Palpitaciones de vida». Por ese mismo tiempo dió a conocer algunos libros de sus «Memorias», en las cuales pinta a muchas de las personas que conoció en Santiago en el ambiente social y de las letras, y finalmente ha publicado un hermoso volumen de cuentos, titulado «El bosque emprende su marcha» y «La Camará», novela de intensa y fuerte vitalidad.

Fernando Santiván que recibe en esta ocasión el Premio Atenea, es un escritor de curiosa y variada personalidad. Inquieto, lleno de una permanente agitación interna, es seguramente el hombre de letras que menos se ha acostumbrado a la vida santiaguina. Ahora vive en Valdivia y allá le llega este saludo, con que la Universidad de Concepción le dice que está presente y vivo en la sensibilidad de los hombres que aman el arte y se preocupan de que la cultura de Chile vaya ampliando más y más su horizonte.

https://doi.org/10.29393/At265-29LGRA10029
Un libro de gran venta

Nascimento acaba de lanzar a la publicidad el tomo VII de la Historia de Chile de don Francisco Encina. Aunque hasta ahora no se ha pronunciado la crítica acerca de los méritos y los juicios contenidos en esta obra del discutido historiador, el libro se está vendiendo profusamente. Lo cual prueba que a los chilenos les gusta la historia y sienten especial predilección por esta de Encina que discute a los padres de la patria, arrancándolos de la inmovilidad monumental a que los había condenado la historia heroica.